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Hat jetzt auch einen Profi-Vertrag, worauf mich Plerchi freundlicherweise hingewiesen hat. 

Beitrag von „Plerchi“ vom 23. Juni 2013, 00:49

Und auf dem Rücken trägt er die Nummer 32
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Beitrag von „weyoun“ vom 23. Juni 2013, 01:19

Na dann passt ja wieder alles nachdem Stephan als Profi ausgeschieden ist 

Beitrag von „juninho“ vom 24. Juni 2013, 08:38

Nein, nicht ganz: Bergmann von den Amas hat uns verlassen, von daher haben wir nun
insgesamt
wieder einen Torwart weniger als letzte Saison.
Vier Torhüter für zwei Mannschaften  im Profibereich eigentlich zu wenig.

Beitrag von „newcomer“ vom 24. Juni 2013, 09:44

und dennoch eigentlich ausreichend.

auserdem ist doch stephan noch auf standby in der 2. dabei oder ?

Beitrag von „juninho“ vom 24. Juni 2013, 10:24

Zitat von newcomer 

und dennoch eigentlich ausreichend.

auserdem ist doch stephan noch auf standby in der 2. dabei oder ?
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Der is bei den vier Torhütern schon dabei. Wir haben: Uphoff und Stephan für die U23,
Rakovsky und Schäfer für die erste Mannschaft.
Sobald sich auch nur einer verletzt/gesperrt ist, wirds eng.

Beitrag von „newcomer“ vom 24. Juni 2013, 10:31

ok, sorry gedacht du hast den NAWE noch mit eingerechnet aber stephan vergessen.

NAWE spielt aber noch A jugend.

Beitrag von „Plerchi“ vom 24. Juni 2013, 12:07

Euch kann Man's echt nicht recht machen oder?

Wird der Vertrag von Stephan verlängert schreien alle "Bader raus. Wir brauchen net so viele
Torhüter"
Verlässt uns einer kommt "waaaaah wir haben Zuwenige Torhüter!!!!!!!!!!"

Beitrag von „debberla“ vom 24. Juni 2013, 12:25

Nawe wurde als Zugang bei der U23 angekündigt. Da trainiert er auch mit. Also alles im Lot.

Beitrag von „weam“ vom 24. Juni 2013, 12:38

Zitat von debberla 
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Nawe wurde als Zugang bei der U23 angekündigt. Da trainiert er auch mit. Also alles
im Lot.

Mist. 

Beitrag von „lego“ vom 24. Juni 2013, 12:39

Zitat von weam 

Mist. 

wie 5 Torhüter? so viele?

BADER RAUS!!!!
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Beitrag von „juninho“ vom 24. Juni 2013, 14:10

Im Endeffekt isses doch einfach: Nen Torhüter der Schäfer selbst in seinen schlechteren Saisons
Konkurrenz machen konnte,
haben wir in den letzen Jahren nicht gehabt. Darum gehts mit letztlich: Um ein bisschen
ernsthafte Konkurrenz auf jeder Position.
Da is nix schlimmes dran.
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Beitrag von „hefdla“ vom 8. Juli 2013, 18:31

hat in lichtenfels eine halbzeit lang sein tor sauber gehalten.

trotzdem gestern in seligenporten wieder auf der bank.

wer is denn dieser aufstrebende schäfer? kommt der aus der eigenen jugend?

Beitrag von „kleinerbub“ vom 21. September 2013, 19:45

Stimmt das, Alex Stephan auf der Bank?
Ich dachte der hat seine Karriere beendet?

Beitrag von „hoeschler“ vom 21. September 2013, 20:20

Na wenn pat und uphoff verletzt sind...

Beitrag von „Plerchi“ vom 21. September 2013, 20:24

Zitat von kleinerbub 

Stimmt das, Alex Stephan auf der Bank?
Ich dachte der hat seine Karriere beendet?

Ne, er spielt weiterhin in der zweiten. Ist hinter Uphoff der vierte in der Reihe.
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Beitrag von „kleinerbub“ vom 21. September 2013, 21:26

Zitat von Plerchi 

Ne, er spielt weiterhin in der zweiten. Ist hinter Uphoff der vierte in der Reihe.

Steht aber im kicker als heutiger Ersatztorwart

Beitrag von „hefdla“ vom 4. November 2013, 17:23

hat sich beim amas-spiel in bamberg am donnerstag verletzt und wurde schon in der 1. halbzeit
ausgewechselt.

weiß jemand, wie schlimm die verletzung is?

danke für info.

Beitrag von „Frankens_Knipser“ vom 4. November 2013, 19:56

Zitat von hefdla 

hat sich beim amas-spiel in bamberg am donnerstag verletzt und wurde schon in der 1.
halbzeit ausgewechselt.

weiß jemand, wie schlimm die verletzung is?
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danke für info.

Er hat sich einen Außenbandriss im Sprunggelenk zugezogen. Ausfallzeit: mindestens zwei
Wochen.

Quelle: https://www.facebook.com/DieClubamateure

Beitrag von „missyblue“ vom 4. November 2013, 20:00

Gute Besserung!

Beitrag von „hefdla“ vom 15. Januar 2014, 17:33

is anscheinend schon länger wieder fit, oder?

das wird so spannend:

der kampf unsrer drei torhüter um nr. 1, 2 und 3...

Beitrag von „KurtCHose“ vom 17. Januar 2014, 10:43
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Fänd auch nicht schlecht, wenn er mal a Chance bekommt, wenn Schäfer ausfällt.
Hat mir eigentlich recht gut gefallen gegen Luzern. Wirkte sehr ruhig und wusste mit sicheren
Bällen von hinten raus zu gefallen.

Beitrag von „hefdla“ vom 12. Mai 2014, 22:09

war gegen schalke im kader.

nr.2?

Beitrag von „Plerchi“ vom 12. Mai 2014, 22:10

Zitat von hefdla 

war gegen schalke im kader.

nr.2?

Nein.

32 du halbwahrheitenverdreher.

Beitrag von „hefdla“ vom 16. Juli 2014, 17:17

fand ich im trainingslager echt gut. sowohl als torwart als auch als offensiver linksverteidiger.
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Beitrag von „Totti“ vom 3. August 2014, 20:45

Hat sich heute (erfolgreich) als Timo Gebhart ausgegeben.

Beitrag von „fcnpower“ vom 3. August 2014, 20:57

Zitat von Totti 

Hat sich heute (erfolgreich) als Timo Gebhart ausgegeben.

?

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 4. August 2014, 08:53

Zitat von fcnpower 

?

Bei der Einwechslung vom Timo war das falsche Bild auf der Abzeigetafel.

Genauso hatte Darmstadt das Logo vom KSC...

Beitrag von „hefdla“ vom 5. August 2014, 17:39

hat gestern bei den amas gegen heimstetten wenig zu tun bekommen, gegen das klasse
eigentor von bihr war er chancenlos.
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 7. August 2014, 09:11

ein weltklasse Eigentor

Beitrag von „FPF_Franke“ vom 21. August 2014, 12:44

Zitat 

Es gibt eine Anfrage für Benjamin Uphoff, deshalb schauen wir uns auf dem Markt um.
#fcn #Ismael

Könnte das Radlinger Gerücht erklären.

Anscheinend geht er nach Stuttgart

Zitat 

Ismael bestätigt: Uphoff vor Absprung nach Stuttgart - Hannovers Radlinger soll sein
Nachfolger werden #FCN #glubb http://t.co/8QUvfLXRhu

Was wollen die mit Uphoff? Ham die nicht noch diesen Vlachomidis als 2ten Keeper?

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. August 2014, 12:58

Laut BILD geht er nach Stuttgart. VfB? Kickers? Leihe? Verkauf?
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Beitrag von „sillygolfer“ vom 21. August 2014, 12:59

Zitat von Altmeister 

Laut BILD geht er nach Stuttgart. VfB? Kickers? Leihe? Verkauf?

Na wohl eher Kickers. Oder sieht Baders Bruder im Geiste wieder etwas, das wir nicht an ihm
sehen?

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 21. August 2014, 13:11

Zitat von sillygolfer 

Na wohl eher Kickers. Oder sieht Baders Bruder im Geiste wieder etwas, das wir nicht
an ihm sehen?

Mit Sicherheit Kickers. Der VfB ist sensationell aufgestellt im Tor. Da kann kein anderer
deutscher Club mithalten.

Beitrag von „lac“ vom 21. August 2014, 13:16

Zitat von sillygolfer 

Na wohl eher Kickers. Oder sieht Baders Bruder im Geiste wieder etwas, das wir
nicht an ihm sehen?

Haha ich schmeiß mich weg :hoch:
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Beitrag von „soerenrudi“ vom 21. August 2014, 13:17

Viel Glück Benny :hoch:

Beitrag von „montana“ vom 21. August 2014, 13:19

Zitat von lac 

Haha ich schmeiß mich weg :hoch:

 hör auf echt ich kotz grad

Beitrag von „hankkann“ vom 21. August 2014, 13:21

Zitat von Sektion Bergstraße 

Der VfB ist sensationell aufgestellt im Tor. Da kann kein anderer deutscher Club
mithalten.

Dass du von Torhütern keine Ahnung hast beweist du ja schon dauernd im Schäfer-Thread, aber
DAS schlägt wirklich dem Fass den Boden aus!

Beitrag von „Altmeister“ vom 21. August 2014, 13:25

Zitat von hankkann 
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Dass du von Torhütern keine Ahnung hast beweist du ja schon dauernd im Schäfer-
Thread, aber DAS schlägt wirklich dem Fass den Boden aus!

Äh? Ullreich ist nun wirklich kein Schlechter und Vladimochos und noch so einige andere
gehören mit zu den größten Talenten ihrer Jahrgänge.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 21. August 2014, 13:27

Zitat von hankkann 

Dass du von Torhütern keine Ahnung hast beweist du ja schon dauernd im Schäfer-
Thread, aber DAS schlägt wirklich dem Fass den Boden aus!

Ich vermute, er spricht nicht von der Nr. 1, sondern vom gesamten Reserve- und
Nachwuchsbereich und da ist der VfB wirklich top im Torhüterbereich aufgestellt mit mehreren
Juniorennationaltorhütern.

Beitrag von „hankkann“ vom 21. August 2014, 13:27

Zitat von Altmeister 

Äh? Ullreich ist nun wirklich kein Schlechter.

Soso.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 21. August 2014, 13:30
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Unglaublich, was uns der Bobic alles abnimmt.

Pekhart wäre sein Königstransfer

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 21. August 2014, 13:34

Zitat von hankkann 

Dass du von Torhütern keine Ahnung hast beweist du ja schon dauernd im Schäfer-
Thread, aber DAS schlägt wirklich dem Fass den Boden aus!

Na wenn du meinst. Ullreich ist ein guter, gegen ihn hat sich unser aller Rapha nicht mal
durchsetzen können. Als Back-up haben sie mit Kirschbaum auch keinen Blinden. Dahinter gibt
es Vlachodimos (U-20 Deutschland), Mujezinovic (U-19 Deutschland), Kevin Müller (ausgeliehen
und dort Stamm bei Cottbus 3. Liga), Funk (U-18 Deutschland), Buntic (Kroatien U-19), Suljagic
(ausgeliehen in die Ukraine, U-19 Serbien, an ihm war vor 1,5 Jahren auch ManU dran) und
Köhn (U-17 Deutschland). Um die Torhüterposition müssen die sich keinerlei Gedanken
machen. Auch dank ihrer beiden Torwarttrainer Menger und Trautner. Aber ich habe ja keine
Ahnung, wie du festgestellt hast.

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 21. August 2014, 13:36

Zitat von hankkann 

Soso.

Für Schäfer hat es bereits mit unerfahrenen 19 Jahren gereicht.
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Beitrag von „kaiserburg“ vom 21. August 2014, 13:36

Eine Frage an die Szenekenner, wäre Uphoff eine Alternative im Tor der Profimannschaft
gewesen, oder ist er auf eine Stufe mit Schäfer und Rakowsky zu stellen?
Oder ist er einfach jetzt der überflüssige dritte Torwart im Kader, nachdem sich V.I. für einen
Bekannten aus Hannover wohl entschieden hat ?
Danke für Rückmeldungen.

Beitrag von „missyblue“ vom 21. August 2014, 13:41

Denke nicht, dass es für Benny bei den Profis gereicht hätte. Zumindest jetzt noch nicht.

Beitrag von „Alllllex“ vom 21. August 2014, 13:47

Wenn Rakovsky und Schäfer auf der viel zitierten Augenhöhe sind, ist Uphoff mit Abstand
dahinter. Er hat mMn auch im Training nei wirklich Potenzial gezeigt. Wenn ihn jemand wirklich
haben will, kann man ihn getrost abgeben, ist doch auch gut für den Jungen, wenn er irgendwo
im Tor stehen kann, glaube aber auch, dass es aktuell für ihn bei einem Drittligisten schwer
wird, also kA wer da interessiert sein soll. Radlinger dafür ist klasse. :hoch:

Beitrag von „hacklberry“ vom 21. August 2014, 14:08

Zitat von Sektion Bergstraße 

Für Schäfer hat es bereits mit unerfahrenen 19 Jahren gereicht.

Genau deswegen haben sie dann auch Lehmann geholt weil Ullreich immer unumstritten war.
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Ismael hat in der PK nur "Von Stuttgart gesagt". Ich denke schon, dass das der VfB ist

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 21. August 2014, 14:16

Zitat von hacklberry 

Genau deswegen haben sie dann auch Lehmann geholt weil Ullreich immer
unumstritten war.

Habe ich erwähnt, dass es für Lehmann gereicht hat? Ich schrieb nur, dass es für Schäfer
gereicht hat.

Beitrag von „hacklberry“ vom 21. August 2014, 14:19

Darum gings mir gar nicht. Mir gings darum, dass Du den als ach so toll darstellst, was die in
Stuttgart selbst aber nicht immer so sehen/gesehen haben.

Mir ist aber schon klar worum es dir geht. Ich hab die Kernaussage vernommen.

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 21. August 2014, 18:00

Zitat von Sektion Bergstraße 

Habe ich erwähnt, dass es für Lehmann gereicht hat? Ich schrieb nur, dass es für
Schäfer gereicht hat.
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Das ist jetzt aber etwas was nicht so stimmt. Schäfer war in Stuttgart die Nr.1 man darf ja nicht
vergessen, dass Veh ihn nach einigen Spielen anstelle von Ulreich wieder reinstellte. Aber das
mit Stuttgart und Schäfer sollte halt einfach nicht sein und Rapha wurde nach dem ersten
Fehler von den Fans wieder zerlegt. Ulreich war damals noch nicht soweit und auch wenn er
mittlerweile ein kompletterer Torwarttyp als Schäfer ist, fehlt es ihn immer noch an der nötigen
Konstanz um ein richtig guter zu sein.
Ohne jeden Zweifel hat Stuttgart aber eine vorbildliche Torwartausbildung, etwas was uns
gewaltig abgeht.

Beitrag von „ChrisN“ vom 21. August 2014, 19:25

Uphoff will unbedingt weg zum VFB Stuttgart. Darf aber noch nicht, weil sich Schäfer heute
verletzt hat.

Beitrag von „Giodagge“ vom 21. August 2014, 19:41

Wie kann es sein, dass Stuttgart einen jungen Keeper von uns will, der bei uns nur die Nummer
3 ist? Stuttgart hat doch eine hervorragende Bilanz
was eigene Nachwuchskeeper angeht (Leno, Ulreich, Hildebrand, aktuell Vlachidemos) - wie
kommen die da ausgerechnet auf unsere Nummer 3?!

Entweder läuft bei uns etwas total schief, dass unsere Deppen das Talent von Uphoff nicht
erkennen. Oder, die andere Möglichkeit ist, dass die
Deppen beim VfB sitzen...

So oder so eine seltsame Geschichte!

Beitrag von „soerenrudi“ vom 21. August 2014, 19:42
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Zitat von Giodagge 

Wie kann es sein, dass Stuttgart einen jungen Keeper von uns will, der bei uns nur die
Nummer 3 ist? Stuttgart hat doch eine hervorragende Bilanz
was eigene Nachwuchskeeper angeht (Leno, Ulreich, Hildebrand, akutell Vlachidemos) -
wie kommen die da auf unsere Nummer 3?!

Entweder läuft bei uns etwas total schief, dass unsere Deppen das Talent von Uphoff
nicht erkennen. Oder, die andere Möglichkeit ist, dass die
Deppen beim VfB sitzen?

So oder so eine seltsame Geschichte!

Hlousek...

Beitrag von „Giodagge“ vom 21. August 2014, 19:43

Zitat von soerenrudi 

Hlousek...

Ja is klar, aber wie zum Teufel kommen die auf Uphoff? Der ist doch bisher in keinster Weise
irgendwie aufgefallen.

Beitrag von „soerenrudi“ vom 21. August 2014, 19:45

Dem Bobic muss man wohl alles zutrauen, außerdem spielt er doch bei der Zweiten immer, vllt
brauchen sie dafür nen Keeper.
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Beitrag von „juninho“ vom 22. August 2014, 08:00

Gibt es irgendeine Quelle die belegt dass es sich um den VfB handelt?
Oder sind es doch eher die Kickers?

Beitrag von „Altmeister“ vom 22. August 2014, 08:02

Zitat von juninho 

Gibt es irgendeine Quelle die belegt dass es sich um den VfB handelt?
Oder sind es doch eher die Kickers?

NZ behauptet heute VfB.

Beitrag von „juninho“ vom 22. August 2014, 08:04

Ah, danke.

Beitrag von „Jazza“ vom 22. August 2014, 08:59

Ein Verein der unsere aktuelle Nummer 1 vom Hof gejagt hat, holt unsere Nummer 3 und sie
haben sogar wieder denselben Trainer...

Einzige Erklärung: Uphoff will sich nun 2 Jahre wirklich weiterentwickeln und hat für sich
erkannt, dass er dazu gutes Training braucht und hat selbst beim VfB angefragt... Oder der Don
hat ihm unter 4 Augen erzählt wie hart das Training in Stuttgart ist und von einem Wechsel
dahin abgeraten, worauf hin sich Benny als intelligenter Junge die Nummer vom Fredi besorgt
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hat!

Beitrag von „Altmeister“ vom 22. August 2014, 15:19

Wechsel dürfte sich erledigt haben.

Beitrag von „juninho“ vom 22. August 2014, 15:20

Wieso? Ich dachte man hat Gradlinger schon an der Angel?

Beitrag von „lachgasimo“ vom 22. August 2014, 15:25

Wechsel von uphoff könnte laut kicker wegen der Schäfer-Verletzung erstmal auf eis liegen,
entsprechendes gilt dann für radlinger

Beitrag von „juninho“ vom 22. August 2014, 15:26

Achja stimmt, Radlinger ist ja auch verletzt 

Beitrag von „ChrisN“ vom 22. August 2014, 15:28

Nachmal: Es ist der VFB, die ihn wollen. Bis 31.8. ist noch etwas Zeit, wenn RS gesund wird,
geht es schnell.
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Beitrag von „ChrisN“ vom 22. August 2014, 15:33

Radlinger ist nur eine von mehreren Optionen. Ich persönlich würde lieber eine Alternative beim
Club sehen, da Radlinger wenig Spielpraxis hat und die nicht unbedingt auf höchsten Niveau.

Beitrag von „juninho“ vom 22. August 2014, 15:36

Zitat von ChrisN 

Radlinger ist nur eine von mehreren Optionen. Ich persönlich würde lieber eine
Alternative beim Club sehen, da Radlinger wenig Spielpraxis hat und die nicht
unbedingt auf höchsten Niveau.

Aber ein vernüftiger TW würde wohl Geld verlangen. Und das ist dann doch eher ein NoGo 

Beitrag von „Altmeister“ vom 23. August 2014, 09:01

Verläßt uns nach heute auf Leihbasis zum VfB.

Beitrag von „debberla“ vom 23. August 2014, 09:11

Quelle und Zitat:

http://www.nordbayern.de/nuern…rderer-rakovsky-1.3844740

Zitat 

22https://www.glubbforum.de/forum/thread/15086-benjamin-uphoff/

http://www.nordbayern.de/nuernberger-zeitung/nz-sport/fcn-neue-chance-fur-herausforderer-rakovsky-1.3844740
https://www.glubbforum.de/forum/thread/15086-benjamin-uphoff/


Die sich anbahnende Ausleihe von Nachwuchstorhüter Benjamin Uphoff zum VfB
Stuttgart soll durch Schäfers Ausfall nicht gefährdet sein, zumal auch Uphoffs
potenzieller Ersatz Samuel Radlinger (Hannover 96) in den Startlöchern steht. Der
Österreicher wurde gestern bereits im Südklinikum durchgecheckt.

Beitrag von „Jazza“ vom 23. August 2014, 09:23

Zitat von Altmeister 

Verläßt uns nach heute auf Leihbasis zum VfB.

Macht soviel Sinn als würde der FCB Manuel Bihr ausleihen...????

Beitrag von „Scheissy“ vom 23. August 2014, 09:44

Zitat von Jazza 

Macht soviel Sinn als würde der FCB Manuel Bihr ausleihen...????

VFB II hat vor Kurzem erst Kevin Müller abgegeben (Leihe nach Cottbus).
Dadurch ist ein Platz im Kader frei geworden,
der wird jetzt eben für ein Jahr von Uphoff eingenommen.

Inwieweit diese Leihe aus Club-Sicht Sinn macht, kann man durchaus hinterfragen.
Vielleicht plant man nicht längerfristig mit Uphoff? Vielleicht zahlt Stuttgart viel Leihgebühr?
Bei uns wäre er Stamm-TW in der 4.Liga, Stuttgart II spielt zwar 3. Liga, aber Vlachodimos sollte

23https://www.glubbforum.de/forum/thread/15086-benjamin-uphoff/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15086-benjamin-uphoff/


gesetzt sein.

Beitrag von „Austa“ vom 23. August 2014, 17:01

Zitat von Scheissy 

VFB II hat vor Kurzem erst Kevin Müller abgegeben (Leihe nach Cottbus).
Dadurch ist ein Platz im Kader frei geworden,
der wird jetzt eben für ein Jahr von Uphoff eingenommen.

Inwieweit diese Leihe aus Club-Sicht Sinn macht, kann man durchaus hinterfragen.
Vielleicht plant man nicht längerfristig mit Uphoff? Vielleicht zahlt Stuttgart viel
Leihgebühr?
Bei uns wäre er Stamm-TW in der 4.Liga, Stuttgart II spielt zwar 3. Liga, aber
Vlachodimos sollte gesetzt sein.

VfB verleiht Müller, FCN verleiht Uphoff an den VfB und H96 verleiht Radlinger an den FCN?! 

Beitrag von „lego“ vom 26. August 2014, 12:53

kann zu den ehemaligen

Der 1. FC Nürnberg leiht Samuel Radlinger aus. Der 21-jährige Torhüter kommt für ein Jahr von
Hannover 96 zum Club. Im Gegenzug geht Keeper Benjamin Uphoff für ein Jahr auf Leihbasis
zum VfB Stuttgart.

http://www.fcn.de/news/artikel…mmt-benjamin-uphoff-geht/
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Beitrag von „debberla“ vom 26. August 2014, 13:57

Hier noch mal der Grund, der schon vermutet wurde:

http://www.vfb.de/de/aktuell/m…ff/page/8499-1-3-.html?f3

Zitat 

Eine Torhüterposition im Kader des VfB II war vakant, nachdem Kevin Müller seinerseits
vom VfB zum Drittligisten FC Energie Cottbus ausgeliehen worden war.

Das Bild ist etwas unvorteilhaft 

Beitrag von „dsv“ vom 26. August 2014, 14:06

Zitat von debberla 

Hier noch mal der Grund, der schon vermutet wurde:

http://www.vfb.de/de/aktuell/m…ff/page/8499-1-3-.html?f3

Das Bild ist etwas unvorteilhaft 

Alles anzeigen 

Was ist das für ein Karussell?
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Cotzbus leiht Müller -> VfB leiht Uphoff -> FCN leiht Radlinger.

Warum leiht nicht einfach Cotzbus den Radlinger.

Beitrag von „juninho“ vom 26. August 2014, 14:10

Vielleicht will Uphoff auch mal ein gescheites Torwarttraining bekommen 

Beitrag von „PHM+“ vom 26. August 2014, 14:14

Zitat von juninho 

Vielleicht will Uphoff auch mal ein gescheites Torwarttraining bekommen 

RICHTIG :hoch::hoch:

Beitrag von „Altmeister“ vom 26. August 2014, 14:15

NLZ-Erfolg?

Beitrag von „Powerbag“ vom 26. August 2014, 15:35
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naja bei näherem Hinsehen gar nicht so schlecht diese Leihe:
Für Uphoff sicherlich besser er spielt nun eine Saison 3. Liga - anstatt 4. Liga bei uns....

Beitrag von „Vv00t“ vom 26. August 2014, 16:36

nein, alles schlecht.

Beitrag von „Sergio Z“ vom 9. Januar 2015, 21:14

Torschütze beim Testspiel gegen die 60er :hoch:

Zitat 

Highlight der Partie auf dem Vereinsgelände des Zweitligisten war ganz klar das 3:0
durch VfB-Torhüter Benjamin Uphoff, der den Ball vom eigenen Strafraum mit
freundlicher Unterstützung des heftigen Windes ins gegnerische Netz drosch. Rund 80
Meter - ein Gegentor, das irgendwie in die missliche Lage der Münchner passt. Vitus
Eicher, der zur Pause für die etatmäßige Nummer eins Stefan Ortega kam, ließ den Ball
passieren.

http://www.kicker.de/news/fuss…oewen-blamieren-sich.html

Beitrag von „MaxMerkel53“ vom 9. Januar 2015, 21:34

http://www.spox.com/de/youtube…muenchen-torwart-tor.html

Hier das Video dazu. Vielleicht als Stürmer zurück holen.
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Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 24. April 2015, 12:59

Neuigkeiten zu Uphoff. FuPa Stuttgart spekuliert auf Verpflichtung.

Zitat 

Der bisherige Stammkeeper Odisseas Vlachodimos soll diesen Sommer endgültig in
den Profikader aufrücken und dort eine Chance im Kampf gegen den etablierten Sven
Ulreich erhalten. Dies berichtete unlängst die „Stuttgarter Zeitung“. Für Jürgen Kramny
und sein Trainerteam würden damit Kenan Mujezinovic und Benjamin Uphoff übrig
bleiben. Uphoff, der erst im Laufe der Saison vom 1. FC Nürnberg II
ausgeliehen wurde, hat sich sehr gut präsentiert und darf mit einer festen
Verpflichtung rechnen. Gut möglich, dass man dies im Zuge eines möglichen
Verkaufs von Thorsten Kirschbaum regelt, der von den Franken heiß
umworben wird.

http://www.fupa.net/berichte/v…ahrscheinlich-285841.html

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. April 2015, 13:11

Geniale Logik. Uphoff, der sich super präsentiert und entwicklungsfähig ist wird lieber gegen
einen eingetauscht, der auf die 30 zugeht und kaum Spielpraxis im Profibereich hat... Hör mir
doch auf! 
Ich sag nicht, dass Uphoff gleich die Nr.1 werden soll, aber warum behält man ihn nicht und
baut ihn auf?

Beitrag von „Totti“ vom 24. April 2015, 13:12

Zitat von ThePunisher84 
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Geniale Logik. Uphoff, der sich super präsentiert und entwicklungsfähig ist wird lieber
gegen einen eingetauscht, der auf die 30 zugeht und kaum Spielpraxis im Profibereich
hat... Hör mir doch auf! 
Ich sag nicht, dass Uphoff gleich die Nr.1 werden soll, aber warum behält man ihn nicht
und baut ihn auf?

Ähhh... Talente sind doch scheiße!

Beitrag von „Gschmarri“ vom 24. April 2015, 13:17

Zitat von ThePunisher84 

Geniale Logik. Uphoff, der sich super präsentiert und entwicklungsfähig ist wird lieber
gegen einen eingetauscht, der auf die 30 zugeht und kaum Spielpraxis im Profibereich
hat... Hör mir doch auf! 
Ich sag nicht, dass Uphoff gleich die Nr.1 werden soll, aber warum behält man ihn nicht
und baut ihn auf?

weil das unsere sportliche leitung in ihrer ganzen geballten kompetenz und logik so für richtig
hält. man hat ja auch colak, der in der vorbereitung einer der besten war, abgegeben nur um
dann mlapa zu holen, der so gut wie keine spielpraxis hatte.

Beitrag von „schwengl“ vom 24. April 2015, 13:20

Soll leute geben die Uphoff deutlich stärker sehen oder sahen als Rakovsky.
Naja typisch FCN eben anstatt junge Leute ranzuziehen lieber nen spieler von der ersatzbank
holen.
Warum die jetz so scharf auf den Kirschbaum sind ist mir jedenfalls ein Rätsel.

29https://www.glubbforum.de/forum/thread/15086-benjamin-uphoff/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/15086-benjamin-uphoff/


Beitrag von „juninho“ vom 24. April 2015, 13:20

Logik ala Bader - muss man nicht verstehen

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. April 2015, 13:25

Zitat von schwengl 

Warum die jetz so scharf auf den Kirschbaum sind ist mir jedenfalls ein Rätsel.

Baders Begründung (ohne scheiss) Man kennt sich. Kontakt war nie abgebrochen. 

Beitrag von „ANDY_FCN“ vom 24. April 2015, 13:29

Zitat von ThePunisher84 

Baders Begründung (ohne scheiss) Man kennt sich. Kontakt war nie abgebrochen. 

Im Gegensatz zu Colak  Is halt einfach a Depp, der Bader..

Beitrag von „maecglubb“ vom 24. April 2015, 13:54

Zitat von Gschmarri 
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weil das unsere sportliche leitung in ihrer ganzen geballten kompetenz und logik so für
richtig hält. man hat ja auch colak, der in der vorbereitung einer der besten war,
abgegeben nur um dann mlapa zu holen, der so gut wie keine spielpraxis hatte.

allein für einen solchen wahnsinn sollt ma denen kein geld geben, dass sie dann kropfunnötig
verbraten, statt auf die eigenen ressourcen zu schauen.

Beitrag von „Vv00t“ vom 24. April 2015, 17:15

Zitat von schwengl 

Soll leute geben die Uphoff deutlich stärker sehen oder sahen als Rakovsky.
Naja typisch FCN eben anstatt junge Leute ranzuziehen lieber nen spieler von der
ersatzbank holen.
Warum die jetz so scharf auf den Kirschbaum sind ist mir jedenfalls ein Rätsel.

Naja dann. Wenn's Leute geben soll, also dann ist der Fall wohl klar!

Beitrag von „Morlock54“ vom 25. April 2015, 14:15

Man braucht eine sichere Nr.1 und kein weiteres Experiment.

Beitrag von „Totti“ vom 25. April 2015, 15:16

Zitat von Morlock54 
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Man braucht eine sichere Nr.1 und kein weiteres Experiment.

Dann wart mal schön auf eine solche.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 11. Juni 2015, 19:32

https://www.youtube.com/watch?v=B_kFyKFQh7E

Beitrag von „redblack“ vom 30. Juni 2015, 22:12

Hat dann wohl nicht geklappt mit dem Wechsel zum VfB. Morgen lt. Bader (vor einigen Tagen)
wieder bei uns im Training...

Beitrag von „schwengl“ vom 30. Juni 2015, 22:19

Gut so!!

Beitrag von „WombatHarnisch“ vom 1. Juli 2015, 00:57

Isser schon da?

Beitrag von „juninho“ vom 8. Juli 2015, 09:12
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Trainiert er wieder bei uns? Dann wäre er doch ein Kandidat für den Mannschaftsthread...

Beitrag von „Altmeister“ vom 8. Juli 2015, 09:14

Sollte zu den Amateuren verschoben werden, da er dort auch auf dem Mannschaftsfoto
auftaucht.
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